

LE SOCIALISME

Le 19 novembre 2023

Demain ou après-demain j'ajouterais un complément à ma déclaration du 18 novembre. J'ai beaucoup de points à préciser, sans rien changer je précise.

En gros j'ai expliqué qu'une nouvelle guerre mondiale était inévitable, sans affirmer catégoriquement qu'elle aurait lieu, dans le cas contraire la civilisation humaine serait amenée à se décomposer lentement avant de totalement disparaître, à moins que l'hypothèse que j'avais retenue précédemment se réalise, à savoir qu'on parviendrait à se débarrasser du capitalisme et à passer au socialisme sans passer par cet épisode tragique, sans que rien ne puisse l'étayer à l'heure actuelle, puisque bien que nous ayons vécu des événements dramatiques au cours des dernières décennies, nous ne sommes même pas parvenus à fournir une interprétation claire de la situation mondiale, sur laquelle on pourrait s'appuyer pour rassembler les éléments les plus progressistes des différentes classes exploitées et mener le combat politique ensemble. Je ne prétends pas y être parvenu de mon côté, je crois seulement avoir progressé dans cette direction, d'où mon initiative qui n'a eu aucun écho, comme il fallait s'y attendre, ce qui confirme à sa manière ce qui vient d'être dit, hélas !

L'info officielle figure désormais à la rubrique faits divers, objets perdus et chiens écrasés.

On pourrait intituler les infos quotidiennes des médias bienvenue chez les cinglés, les paranoïaques, les psychopathes, les fanatiques, les extrémistes, les terroristes, les va-t-en-guerre, les malfaisants, les sadiques, les parasites, les manipulateurs, les négationnistes, les inquisiteurs, les procureurs généraux, les despotes, au choix selon qu'ils traitent de la météo ou de la situation sociale ou politique dans un pays quelconque, l'info sera toujours biaisée ou faussée, orientée, malsaine, c'est devenu littéralement une obsession pour eux de nuire à leurs lecteurs jusque dans les moindres détails de la vie quotidienne, ce qui peut paraître inimaginable, mais correspond à la réalité.

Il faut avoir le cœur et le cerveau bien accrochés pour supporter un tel mauvais traitement quotidiennement, un tel matraquage, ce qui évidemment n'est pas donné à tout le monde.

Ca y est la France menacée de noyade, trop tard, elle a déjà fait naufrage !

Il n'avait jamais autant plu en 30 jours, selon Météo France –Franceinfo 18 novembre 2023

D'après l'organisme météo, il est tombé 237,3 mm de pluie sur le pays en moyenne entre le 18 octobre et le 16 novembre 2023. Franceinfo 18 novembre 2023

J-C – C'est comme la température moyenne du pays, cela ne veut absolument rien dire.

C'est devenu l'enfer ce pays !

Jeudi 16 novembre, les 500 kilomètres d'embouteillages ont été dépassés en Île-de-France.

Ce samedi 18 novembre, Sytadin relève un niveau « *exceptionnel* » d'embouteillages dans la région avec plus de 200 kilomètres de ralentissements enregistrés à 17h30. actu.fr 18 novembre 2023.

Un de mes commentaires publié dans un blog.

La presse ou les médias dits alternatifs reproduisent systématiquement une partie du discours officiel. Par exemple, tous à ma connaissance ont embrayé sur les "massacres du Hamas", sans preuve, témoignage ou image, hormis ceux de l'occupant. Maintenant ils osent dans leurs discours lier l'exigence d'un cessez-le-feu à la libération des "otages" faits par les Palestiniens, revendication du boucher Netanyahu ! Ils vont jusqu'à attribuer du mérite après ses dernières déclarations en oubliant toutes les abominations qu'il a pu sortir, c'est pathétique, abjecte.

Sinon ils ne se départissent pas non plus de l'idéologie dominante. Par exemple, s'ils reconnaissent que les Etats-Unis participent au génocide des Palestiniens, ils tireront à boulets rouges sur Netanyahu et son gouvernement d'extrême droite, ils rappelleront volontiers la nature raciste ou génocidaire du sionisme, mais ils n'attaqueront pas avec la même férocité les Etats-Unis qui sont les véritables commanditaires de cette guerre. Ils se féliciteront que des Etats s'en prennent à Israël, en passant sous silence qu'aucun parmi les 195 présents à l'ONU n'a rompu ses relations avec Washington, sans parler de la conférence de Riad qui en fut une caricature grotesque et cynique.

Sinon, ils dénonceront les conséquences catastrophiques dues à la survie du capitalisme, sans toutefois les caractériser de cette manière puisqu'ils sont tous subordonnés au capitalisme, comme les médias mainstream.

C'est se faire de graves et cruelles illusions de croire qu'il pourrait sortir quelque chose de bon de ce côté-là, d'y prêter une trop grande attention qu'ils ne méritent pas, jamais n'y figurera une issue politique conforme à nos intérêts collectifs ou ceci explique cela.

C'est ce que je m'escrime à expliquer dans mon portail en pure perte de temps !

Comment s'adressent-ils à leurs disciples ?

Ces documents sont destinés avant tout à ceux qui ont été sélectionnés pour appliquer leur politique, aux Young leaders, aux chefs d'Etat, aux dirigeants des médias, etc. Ils leur indiquent de quelle manière ils doivent interpréter la situation et diffuser leur idéologie.

Dans un article du 25 octobre 2023 la NED/CIA commenta un sondage réalisé à Gaza, en faisant remarqué que « *l'écrasante majorité voudrait de la diplomatie plutôt que de la violence. L'écrasante majorité voudrait une bonne gouvernance plutôt que l'autoritarisme* », pardi, comme n'importe quel peuple qui préfère la paix à la guerre !

Voilà tout ce qu'ils ont trouvé pour tenter de faire croire que les Palestiniens ne soutiendraient pas l'offensive armée lancée contre l'Etat sioniste le 7 octobre dernier par l'ensemble des organisations palestiniennes, hormis le Fatah ou sa direction.

<https://www.demdigest.org/hamas-what-palestinians-really-think/>

- Leur objectif était surtout de discréditer et liquider le Hamas et les organisations palestiniennes qui prônent la lutte armée contre Israël, puisqu'il n'existe pas d'autre moyen pour faire valoir les droits légitimes des Palestiniens.

Ils le précisaient dans un précédent article du 16 octobre 2023:

- Gaza « *doit faire partie de la Cisjordanie et des territoires palestiniens* », ce qui signifie que « *l'Autorité palestinienne de la Cisjordanie doit également être l'Autorité palestinienne à Gaza* ».

Donc 9 jours à peine après le déclenchement des hostilités, ils montraient qu'ils avaient déjà décidé comment les opérations à venir allaient se dérouler, si les médias occidentaux l'évoquèrent, ils ne s'y attardèrent pas, il aura fallu plusieurs semaines avant qu'ils reprennent en boucle cet argument.

Ils n'hésiteront pas non plus à identifier Israël à l'Ukraine en recourant à la méthode de l'inversion accusatoire, les nazis étant les Ukrainiens et les sionistes et non les Russes et les Palestiniens :

- "*Après tout, la guerre israélienne est la guerre de l'Ukraine, et la guerre de l'Ukraine est celle d'Israël. Et les deux guerres sont celles de l'Occident. L'alternative - un monde où l'impérialisme, l'agression, le revanchisme et le fascisme sont triomphants - est inacceptable*".

<https://www.demdigest.org/gazans-want-good-governance-over-hamas-authoritarianism/>

- Dans un autre article, ils expliquaient que tous les instruments qu'ils avaient mis au point pour manipuler les masses et parvenir à leurs fins, se retournaient contre eux, parce qu'une partie des classes supérieures (conservatrices) et moyennes n'adhéraient pas à leur politique ou en étaient victimes, c'est moi qui le précise.

- "*Le récit optimiste du début du XXIe siècle de la façon dont la mondialisation, la diffusion d'Internet et la montée des médias sociaux conduiraient à la libéralisation partout dans le monde cède maintenant la place à la prise de conscience que ces mêmes forces fournissent des percées à ceux qui souhaitent étouffer la démocratie à la source.*", traduire la démocratie par l'orientation totalitaire définie par l'oligarchie financière anglo-saxonne ou Davos.

<https://www.demdigest.org/democracy-erodes-from-the-top-how-elites-nurture-illiberal-populism/>

Par curiosité je suis allé sur le blog du Forum économique mondial et je n'ai trouvé aucun article qui traitait de l'Ukraine ou d'Israël, sans doute parce qu'il ne faudrait pas que la contestation dont font l'objet ces guerres que les Etats-Unis ont initiées ou commanditées, portent préjudices autres activités dans lesquelles ils sont fortement impliqués, entendez par là la dictature sanitaire, énergétique, climatique, numérique...

Ce sont les Etats-Unis qui sont aux manettes et massacrent les Palestiniens et accessoirement des juifs Arabes.

Les Etats-Unis augmentent les livraisons d'armes à Israël par The Cradle - investigation.net 18 novembre 2023

Extrait.

Washington augmente discrètement son aide militaire à Israël, a rapporté Bloomberg le 15 novembre, citant un document du ministère américain de la Défense.

Un document intitulé "*Israel Senior Leader requests*", datant de la fin du mois d'octobre, énumère les armes qu'Israël a réclamées pour la guerre qu'il mène actuellement contre la résistance palestinienne dans la bande de Gaza.

La liste comprend "*davantage de missiles guidés par laser pour sa flotte de canons Apache, ainsi que des obus de 155 mm, des dispositifs de vision nocturne, des munitions de destruction de bunkers et de nouveaux véhicules militaires [...] allant au-delà de la fourniture bien connue d'intercepteurs Dôme de fer et de bombes intelligentes de la société Boeing*".

Selon Bloomberg, l'arsenal américain disponible est déjà expédié, tandis que le ministère de la Défense s'efforce d'en mettre d'autres à disposition à partir de stocks situés aux États-Unis et en Europe.

Fin octobre, 36 000 cartouches de canon de 30 mm, 1 800 munitions M141 pour la destruction des bunkers et un minimum de 3 500 dispositifs d'armement nocturne ont été livrés à Israël, selon le document cité par Bloomberg.

Le département de la Défense "*utilise plusieurs moyens – des stocks internes aux canaux de l'industrie américaine – pour s'assurer qu'Israël a les moyens de se défendre*", a déclaré le Pentagone dans un communiqué. "*Cette aide à la sécurité continue d'arriver presque quotidiennement*", ajoute-t-il.

Les médias israéliens ont rapporté la semaine dernière que Tel-Aviv avait reçu un cargo transportant environ 2 500 tonnes d'équipement militaire, et que plus de 120 avions et plusieurs navires avaient livré plus de 7 000 tonnes d'armes à Israël.

Les États-Unis ont déployé près d'une douzaine de navires de guerre et des centaines de soldats en Asie occidentale pour soutenir les efforts de guerre d'Israël.

L'augmentation de l'aide militaire intervient alors que Washington continue d'être sous le feu des critiques pour sa complicité dans les crimes de guerre israéliens à Gaza.

Source :

https://new.thecradle.co/articles/us-secretly-boosts-arms-deliveries-to-israel-report?utm_source=substack&utm_medium=email

J-C - Rectifions : Washington n'est pas « *complice* » des crimes de guerre israéliens à Gaza, il en est l'instigateur, le donneur d'ordre, le commanditaire.

Le peuple américain a largement été tenu à l'écart du traitement inhumain imposé par les sionistes aux Palestiniens pendant des décennies.

J-C – Mondoweiss est un blog d'information alternatif fondé par des intellectuels américains juifs antisionistes, il est orienté sur la couverture de la politique étrangère américaine au Moyen-Orient. (Source : Wikipédia)

Des années de négligence de la part des médias dominants à l'égard de la réalité palestinienne font que ces vérités choquent la plupart des Américains.

Avant le 7 octobre, les grands médias ignoraient la plupart du temps les nouvelles en provenance de Palestine. Ce fait a des conséquences sur le public américain.

<https://mondoweiss.net/2023/11/years-of-mainstream-media-neglect-of-palestinian-reality-means-that-truths-come-as-shocks-to-most-americans/>

Traduit en français (2 pages à lire) :

http://www.luttedeclasser.org/dossier_2023/USA_media_palestine_19112023.pdf

Etait-il excessif d'évoquer des nazis, fascistes, barbares ?

Ce qui suit est une série de déclarations incendiaires et profondément racistes de la part des sionistes, toutes prononcées après le 7 octobre 2023 et le lancement de l'opération Tempête d'Al-Aqsa par la Résistance palestinienne dirigée par le Hamas.

• «*J'ai ordonné un siège complet de la bande de Gaza. Il n'y aura ni électricité, ni nourriture, ni carburant, tout est fermé. Nous combattons les animaux humains*».

Yoav Gallant, ministre israélien des Affaires militaires, 9 octobre 2023

- *«Israël doit accroître la pression humanitaire sur la bande de Gaza afin qu'à terme des centaines de milliers de Gazaouis affamés et assoiffés franchissent le terminal de Rafah».*

Tzachi Levi, Israel National News, 20 octobre 2023

- *«Je suis très perplexe face à l'inquiétude constante que le monde manifeste à l'égard du peuple palestinien et à l'égard de ces horribles animaux inhumains qui ont commis les pires atrocités que ce siècle ait connues».*

Dan Gillerman, ancien ambassadeur d'Israël auprès des Nations Unies, 25 octobre 2023

- *«Nous sommes fils de lumière, eux sont fils des ténèbres. Et la lumière prévaudra sur les ténèbres».*

Benjamin Netanyahu, Premier ministre israélien, 25 octobre 2023

- *«Ne laissez pas pierre sur pierre à Gaza. Gaza doit se tourner vers Dresde, oui ! Incendie total, plus d'espoir... Détruisez Gaza maintenant ! Maintenant !»*

Moshe Feiglin, chef du parti sioniste Zehut, ancien membre de la Knesset, 26 octobre 2023

- *«Si nous avons affaire à des humains, nous enverrions de l'aide humanitaire, mais nous avons affaire à des animaux».*

Rabbin Meir Mazuz, octobre 2023

- *«C'est toute une nation qui en est responsable. Ce discours selon lequel les civils ne sont pas au courant et ne sont pas impliqués n'est pas vrai. C'est absolument faux».*

Le président israélien Isaac Herzog, le 12 octobre 2023

- *«Ce n'est pas Auschwitz, c'est le Hamas ! Nous ne luttons pas contre des humains, nous combattons des monstres ! Israël ne s'arrêtera pas tant que le Hamas ne sera pas détruit ! C'est ce que j'ai dit à la tribune de l'Assemblée générale lorsque j'ai montré des images de civils israéliens brûlés vifs par le Hamas et par les sauvages du Hamas».*

Gilad Erdan, ambassadeur d'Israël auprès des Nations unies, 26 octobre 2023

- *«Pour l'instant, un seul objectif : la Nakba ! Une Nakba qui éclipsera la Nakba des 48. Nakba à Gaza et Nakba à tous ceux qui osent s'y joindre».*

Ariel Kallner, parti Likoud, membre de la Knesset

- *«Soyez triomphant et achevez-les et n'en laissez aucun derrière vous. Effacez leur souvenir. Effacez-les, leurs familles, leurs mères et leurs enfants. Ces animaux ne peuvent plus vivre».*

Ezra Yachin, 95 ans, ancien terroriste du gang Stern, est désormais revenu dans les forces d'occupation, octobre 2023.

Ce ne sont là que quelques-unes des déclarations génocidaires que les dirigeants et les pom-pom girls sionistes ont publiées au cours du seul mois dernier.

Beaucoup d'autres peuvent être trouvées en ligne dans divers sujets, collections et vidéos.

L'épidémie de déclarations génocidaires qui a suivi le 7 octobre a choqué le monde et à juste titre. Mais, bien sûr, le sionisme a toujours été une idéologie et un mouvement intrinsèquement raciste et intrinsèquement génocidaire.

Pour établir un «*État juif*» dans la Palestine historique, les sionistes ont jugé nécessaire de trouver un moyen d'éliminer les indigènes, soit en les tuant, soit en les forçant à partir.

Dans son livre de 1896 «*L'État juif*», texte fondateur du mouvement raciste sioniste, Theodor Herzl expliquait que le mouvement sioniste devrait faire appel aux puissances impériales européennes pour qu'elles soutiennent la création d'un «*État juif*» en Palestine.

Pour aider à renforcer le soutien au sionisme parmi les impérialistes européens, Herzl a présenté le sionisme comme une mission civilisatrice, en disant : «*Pour l'Europe, nous représenterions une partie de la barrière contre l'Asie ; nous servirions d'avant-poste de la civilisation contre la barbarie*».

Lors de son voyage en Palestine en 1898, Herzl déclara que «*des opérations de drainage à grande échelle et l'élimination des marécages... pourraient rendre [la Palestine] habitable [pour les Européens]*» et que «*les Arabes, immunisés contre la fièvre, pourrait être utilisé pour les travaux*».

En avril 1905, lors d'un discours à Manchester, en Angleterre, le principal idéologue sioniste Israel Zangwill a déclaré : «*[Nous] devons être prêts... à chasser par l'épée les tribus [arabes] ou à nous attaquer au problème d'une importante population étrangère, majoritairement musulmane*».

En réponse à la Commission Peel de 1938, le Conseil de l'Agence juive a créé le Comité de Transfert de Population pour planifier le déplacement forcé des Palestiniens, qui serait effectué, comme ils le disent, «*non par la prédication du Sermon sur la Montagne*», mais «*par des machines, des armes à feu*»...

Plus tard, en 1941, Ben Gourion, leader sioniste travailliste et le 1er Premier ministre de l'entité sioniste, a déclaré : «*Il est impossible d'imaginer une évacuation générale [des Palestiniens de la terre] sans une contrainte brutale*». (Masalha : 19)

Aujourd'hui, la «*contrainte brutale*» continue alors que les sionistes tentent d'achever leur travail d'élimination des indigènes, soit en les tuant, soit en les chassant vers le Sinaï ou le Jourdain.

Il ne s'agit pas seulement de «*l'extrême droite*», il ne s'agit pas seulement des révisionnistes, il ne s'agit pas seulement des centristes, il ne s'agit pas seulement de la tradition sioniste travailliste, il ne s'agit pas seulement des sionistes «*socialistes*».

Le sionisme est à la base une idéologie raciste et génocidaire. Il faut l'éradiquer.

<https://reseauinternational.net/le-sionisme-est-a-la-base-une-ideologie-raciste-et-genocidaire/>

J-C – Cet épisode est en train de faire basculer la droite un peu plus vers l'extrême droite partout en occident, et la gauche toujours plus vers la droite ou même au-delà, ce qu'on avait déjà observé à propos de l'Ukraine néonazie.

Les derniers développements de la guerre en Palestine occupée.

- Les raids de l'aviation israélienne ont rasé des quartiers entiers, tué 12 300 Palestiniens - dont 5 000 enfants et 3 300 femmes - et blessé plus de 30 000 autres, selon le dernier bilan communiqué vendredi soir par le gouvernement du Hamas à Gaza.

- Le ministère de la Santé du Hamas a annoncé la mort de plus de 80 personnes samedi dans deux frappes israéliennes distinctes sur le camp de réfugiés de Jabaliya, géré par l'ONU, dans le nord de la bande de Gaza. La première frappe a fait 50 morts dans une école du camp, le plus grand du territoire. La seconde, sur une maison, a tué 32 membres d'une même famille, dont 19 enfants. *"Nous recevons des images effroyables de nombreux morts et blessés encore une fois dans une école de l'Unrwa abritant des milliers de déplacés"*, a réagi le chef de l'agence de l'ONU pour les réfugiés palestiniens (Unrwa), Philippe Lazzarini. francetvinfo.fr 18 novembre 2023

- Samedi à l'aube, des avions israéliens ont ciblé plusieurs appartements à Khan Younès, dans le sud de la bande de Gaza, tuant au moins 26 Palestiniens, en majorité des enfants. aa.com.tr 18 novembre 2023

- *"L'ensemble du monde occidental est uni sous la structure de l'impérialisme des croisés. Je l'ai malheureusement constaté lors de ma visite en Allemagne"* aa.com.tr 18 novembre 2023

J-C - La Turquie aussi en tant que membre de l'OTAN.

Au temps des colonies. Quand Bruxelles à la suite de Washington et Tel-Aviv dénie le droit au peuple palestinien d'élire ses représentants.

L'Autorité palestinienne est la seule entité capable de diriger Gaza après la guerre, estime Josep Borrell - aa.com.tr 18 novembre 2023

Le chef de la politique étrangère de l'Union européenne, Josep Borrell, a déclaré que *''l'Autorité palestinienne est la seule entité capable de diriger la bande de Gaza après la fin des hostilités''*.

Le diplomate européen s'exprimait samedi, lors du sommet régional sur la sécurité de Manama, organisé par l'International Institute for Strategic Studies (IISS) à Bahreïn.

« Le Hamas ne peut plus tenir les rênes du pouvoir dans la bande de Gaza », a-t-il dit. aa.com.tr 18 novembre 2023

France occupée (Vigipirate et Sentinelle)

De nouvelles manifestations pro-palestiniennes à Paris et dans plusieurs villes de France

J-C – Je n'avais pas été informé de ces manifestations. J'ai trouvé trois blogs pour s'informer :

<https://rapportsdeforce.fr/>

<https://paris-luttes.info/>

<https://www.france-palestine.org/-Lettre-d-information->

En France, après une première vague d'interdictions décidées par les pouvoirs publics, les manifestants pro-palestiniens ont défilé pour le troisième week-end consécutif, bravant parfois, comme à Paris, une pluie battante. Selon la CGT, un des principaux syndicats français qui avait relayé les appels à manifester du collectif pour une paix juste et durable entre Palestiniens et Israéliens, 100 000 personnes ont battu le pavé dans le pays, dont 60 000 à Paris où plusieurs représentants de partis de gauche étaient présents dans le cortège. FranceInfo 18 novembre 2023

- Une centaine de personnes à Mont-de-Marsan pour un cessez-le-feu à Gaza - actu.fr 18 novembre 2023

Associations, syndicats, mais aussi simples citoyens et citoyennes se sont rassemblés, samedi 18 novembre sur la place Saint-Roch à Mont-de-Marsan en soutien au peuple palestinien.

- France-Palestine rassemble près de 150 personnes à Vannes ce samedi - letelegramme.fr 18 novembre 2023

- Lyon. Marche pour la Palestine : 15.000 personnes au rendez-vous, selon les organisateurs, 7.600 selon la préfecture

La manifestation en soutien à la Palestine de ce samedi 18 novembre sur la Presqu'île de Lyon a réuni des milliers de personnes. Les organisateurs revendiquent plus de 15 000 participants contre 7 600 selon la préfecture.

Avant de déambuler jusqu'aux Terreaux, plusieurs prises de paroles ont eu lieu, de la part de l'intersyndicale (CGT, FO, FSU, Solidaires, UNSA et CNT), de l'association France Palestine ou du Collectif 69 de soutien au peuple palestinien. Tous ont demandé la libération immédiate des otages du Hamas, ainsi qu'un cessez-le-feu à Gaza. leprogres.fr 18 novembre 2023

Pour justifier de nous renvoyer au Moyen-Age, les multinationales spéculent et s'enrichissent en recourant toujours au même récit frauduleux sur le climat.

J-C - Il fut une époque où le café, le chocolat, le sucre, le thé ou les épices, etc. étaient réservés exclusivement à l'aristocratie ou aux bourgeois.

Cacao, sucre, jus d'orange : l'explosion des cours de ces denrées alimentaires à cause du climat - franceinfo 19 novembre 2023

Jusqu'où leurs prix vont-ils encore grimper ? Les cours du cacao, du sucre et du jus d'orange ne cessent de flamber depuis le début de l'année. La tonne de sucre se vend à plus de 55 euros en ce moment sur le marché à terme de New York. Un montant qui n'avait plus été atteint depuis 2011. Le cacao se monnaie à plus de 3,60 euros le kilo, en hausse de 55% depuis janvier. Quant au jus d'orange, le kilo de concentré se négocie désormais à plus de 8 euros, soit le double de son prix au début du mois de janvier, il s'agit d'un record depuis le début des contrats à terme sur le marché de New York, en 1966, a relevé l'agence Reuters.

L'ingrédient clé de la fabrication du chocolat a atteint de nouveaux sommets cette semaine. Son prix est monté jusqu'à 3,73 euros à la clôture des marchés, mercredi 15 novembre. Un tel niveau n'avait plus été atteint depuis 1978, il y a quarante-cinq ans, relève Le Figaro.

Le cours du sucre a bondi depuis le début de l'année. L'ingrédient est passé de 40 euros la tonne, au début du mois de janvier, à plus de 55 euros aujourd'hui, soit un boom de plus de 37%.

J-C - Et le récit officiel fabriqué à Davos répété en boucle.

franceinfo - Le phénomène météorologique El Niño est pointé du doigt, expliquent Les Echos et Le Figaro. A chacun de ses passages, tous les deux à sept ans, ce phénomène climatique est associé à une accélération du réchauffement planétaire provoqué par les activités humaines ainsi qu'à une hausse des événements extrêmes.

J-C - Autant dire qu'à ce prix-là, les plus pauvres devront se passer de ces denrées alimentaires. Idem pour la viande, les légumes, les céréales, même le pain est très cher...

franceinfo - La hausse des cours du sucre a d'ores et déjà des conséquences dans le panier de courses. Fin octobre, l'association de défense des consommateurs UFC Que choisir a constaté une hausse de 21% en un an sur le prix des bonbons. Et cette hausse devrait se poursuivre en 2024. Dirk Van de Put, le PDG du groupe Mondelez, qui fabrique notamment les biscuits Oreo et les chocolats Toblerone, a annoncé des hausses de prix sur ses produits l'an prochain.

Santé.

Les réminiscences d'un système totalitaire qui devient paranoïaque.

L'OMS hypocondriaque ou paranoïaque ? Questions à Pierre Chaillot sur fond d'escroquerie aux catégories révélées - France-Soir 14 novembre 2023

"La statistique crée la maladie d'une certaine manière, à partir du moment où on a décidé d'enregistrer les gens d'une certaine manière dans la case Covid-19, on a créé un phénomène qui s'est appelé la crise Covid-19."

Pierre décrypte la classification des maladies à l'OMS qui a changé au fil du temps, passant d'un focus sur les patients à un focus sur les maladies, permettant ainsi une industrialisation de la médecine.

Pour accéder à cet excellent entretien :

<https://edition.francesoir.fr/videos-les-debriefings/pierre-chailot-demonte-l-escroquerie-du-comptage-medical-dans-la-crise>

Russie.

Du tapis de bombes américano-sionistes au tapis... de tracts russe.

J-C - Il va s'en dire que, si les Russes avaient employé la même méthode pour venir à bout de ses ennemis que les Américains ou les sionistes, cela ferait plus d'un an que la guerre en Ukraine serait terminée avec des millions de civils morts.

Largage de tracts: cette nouvelle façon russe d'utiliser les drones - fr.sputniknews.africa 18 novembre 2023

Les militaires russes utilisent des drones pour larguer des tracts sur les positions ukrainiennes. Ils contiennent des appels à se rendre et la façon de procéder, selon une source de Sputnik. Le groupe Dniepr des forces armées russes a sa propre façon d'utiliser les drones pendant le conflit en Ukraine, témoigne à Sputnik une source familière de la situation.

"Les militaires du groupe Dniepr opérant sur l'axe de Kherson se servent de drones spécialement équipés pour 'parsemer' les positions ukrainiennes avec des tracts. Ces tracts contiennent non seulement un appel aux soldats ukrainiens à se rendre et à conserver ainsi leur vie, mais aussi des instructions détaillées expliquant comment le faire correctement", a-t-il indiqué.

Le militaire a ajouté que plusieurs dizaines d'Ukrainiens avaient déjà suivi ce conseil. Ils sont tous sains et saufs et se trouvent en sécurité. Des soins médicaux ont été dispensés à ceux qui en avaient besoin.

Les tracts ne sont pas l'unique moyen employé par l'armée russe pour persuader les soldats ukrainiens de déposer les armes.

À la mi-juillet, l'armée russe a créé la fréquence radio 149.200 Volga qui fonctionne sur tous les axes du front. Elle est accessible depuis n'importe quel talkie-walkie et sert à informer de l'intention de se rendre.

En un peu plus d'un mois, environ 10.000 soldats ont profité de cette occasion.
fr.sputniknews.africa 18 novembre 2023